
 Verband Wohneigentum Dortmund-Lanstrop 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 13.09.2018 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorsitzender H. Hüppe, H. Schwering, H. Goeke, H. Klaus Müller, H. Madlewski, H. Guder, Fr. 

Hage, H.Stromann, und Schriftführerin Fr. Preuß 

 

TOP 1  

Die Werbeveranstaltung Anfang September im Neubaugebiet Schulte-Lanstrop-Kamp wurde  

bei schönem Wetter vom Landesverband, dem Kreisverband und den Stadtbezirkssprechern 

unterstützt. Es konnten bereits zwei neue Mitglieder direkt am Informationsstand geworben 

werden. Viele weitere Besitzer wurden informiert. 

 

Im Zuge des Tages des offenes Denkmals wurde Hause Wenge besichtigt. Das geplante 

Trauzimmer wurde dabei vom Förderverein so eingerichtet, dass man eine gute Vorstellung 

von dieser Nutzung erhalten hat. Die sonstige Nutzung bleibt abzuwarten. Im 1. 

Obergeschoss soll zeitnah ein Hausmeistereherpaar dauerhaft einziehen.  

 

Der Vortrag des Siedlerbundes über Kräutergärten und die Anlegung eines Hochbeetes wird 

in Abstimmung mit der Referentin ür Anfang 2019 geplant. 

 

TOP 2 

Am Dienstag 18.09.18 tagt die  BV Scharnhorst . Dort sind auch Themen aus Lanstrop 

Bestandteil. 

a) 

Der kleine Fußweg zwischen Glockengießerweg und Schafstallstr. soll als öffentlicher Weg  

gewidmet werden. Dieses wurde 1965 vergessen 

b) 

SPD und CDU haben jeweils einen Antrag eingebracht, um  Fördermittel aus dem  NRW 

Projekt Heimat .Zukunft.NRW. zu beantragen. 

c) 

Die SPD hat einen Antrag zur Verkehrsberuhigung auf der Lanstroper Straße eingebracht. 

Der Antrag sieht vor, dass auf der gesamten Lanstroper Straße ab Tankstelle in Richtung 

Kamen Tempo 30 eingerichtet wird.  Die Belastung durch den zusätzlichen Verkehr bei Stau 

auf der A2 oder wegen der Mautumgehung ( z.B. die LKW der Fa. Stegemöller) führen zu 

erheblichen Störungen der Anwohner. Dabei werden auch die Rechts vor Links Regelungen 

nicht beachtet. Es ist geplant im Rahmen der Bürgerfragestunde eine Anfrage zu starten, 

damit ein runder Tisch mit Verwaltung (Stadt Dortmund, Stadt Lünen, Straßen NRW), Politik, 

Polizei und Bürgern eingerichtet wird, um ein Gesamtkonzept zu diskutieren. Es ist zu 



befürchten, dass durch den Vollanschluss der A2 und der eventuellen Sperrung der B1 für 

LKW weiterer Verkehr durch Lanstrop geführt wird.  

d) 

Bezüglich der Einfahrt von der Kurler Str. in die Wasserfuhr wurde der stellvertretende 

BezirksbürgermeisterHerr Gollnick, CDU kontaktiert.  

  

TOP 3 

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen findet vermutlich letztmalig am 13.10.18 in der 

evangelischen Kirche statt. Die Kirche und das Gemeindehaus der Friedenskirche werden 

abgerissen. Dort entsteht ein neuer Kindergarten.  Anmeldungen zum Kaffeetrinken sind 

noch möglich.  

 

Bezüglich des Bauprojektes „Lanstrop Gartenstadt“ gibt es noch keine aktuellen Neuigkeiten.  

Bis zum Ende des Jahres 2018 wurde zunächst von der Stadt eine Frist gesetzt, um einen 

Investor zu finden.  

 

Vom Gesamtverband werden die Regelungen zur Erhebung von Straßenbaubeträgen 

geprüft, da diese die Eigentümer stark belasten. In einigen Bundesländern, wie zuletzt in 

Bayern, wurden diese bereits abgeschafft. 

 

Fr. Wienke hat aus dem Nachlass Ihres Mannes die alte Schulchronik von Lanstrop als Kopie, 

sowie einen Briefverkehr mit Stammbaumunterlagen von Herrn Wienke und Otto Graf 

Lambsdorff  übergeben. Herr Hüppe stellte die Unterlagen per PDF Datei gern zur 

Einsichtnahme zur Verfügung. 

 

Mit der RAG ist zu klären ,ob die Wasserpumpen hinter der Steinhofstr. /Kornmühlenweg 

tatsächlich abgestellt worden sind. 

Es ist der Vorschlag zu prüfen, die Vorstandssitzungen ab dem Jahr 2019 in der Wohnung des 

1. Vorsitzenden durchzuführen. 

 

nächster Termin Vorstandsversammlung 15.11.18 

 

Ende der Sitzung 19.10 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


